



YES Siaga 24 Jam

PENJABAT Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo mengatakan, pihaknya siap memberikan pelayanan terbaik bagi warga maupun wisatawan yang menjadikannya Kota Yogyakarta sebagai destinasi wisata untuk berlibur, terutama saat menyambut perayaan malam tahun baru, Minggu (31/12) ini.

"Kita terus memantau perkemban-

gan setiap harinya dengan membagi tim keamanan. Selain itu ada Layanan YES selama 24 jam yang bisa diakses jika keadaan darurat. Sehingga kami memberikan layanan yang bertanggung jawab atas kejadian kedaruratan di Kota Yogyakarta," jelas Singgih.

● ke halaman 7

GRAFIS/SULUH PRASETYA

YES Siaga

● Sambungan Hal 1

Sekadar informasi, PSC 119 Yogyakarta Emergency Service (YES) memberikan pelayanan penanganan pertama kegawatdaruratan, maupun kecelakaan atau pra-hospital yang terjadi di masyarakat dan bantuan rujukan ke rumah sakit. Layanan ini telah dilengkapi sumber daya seperti dokter umum, perawat, dan sopir ambulans yang terlatih untuk turun langsung ke lapangan.

PSC 119 YES juga telah bekerja sama dengan rumah sakit (RS) jejaring, seperti RS Jogja, RS dr Soetarto, RS PKU Muhammadiyah Kota Yogyakarta, RSKB Soedirman, RS Bethesda, RS Bethesda Lempuyangan, RS Panti Rapih, RSI Hidayatullah, RS Ludira Husada Tama, RS Happy Land, dan RS Pratama.

Bagi masyarakat maupun wisatawan atau siapapun yang mengalami kecelakaan atau kegawatdaruratan yang lokasinya di Kota Yogyakarta, maka Pemkot Yogyakarta akan menanggung biaya pen-

gobatan selama 1x24 jam. Pengguna layanan dapat menghubungi operator melalui telepon lokal (0274) 420118, call center 119, nomor Whatsapp 08112979400, dan melalui aplikasi JSS.

Lebih lanjut Singgih menambahkan, Pemkot Yogyakarta juga telah melakukan koordinasi dengan berbagai pihak, seperti Polresta Yogyakarta, Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, dan lainnya. Koordinasi dilakukan demi kelancaran bertalu lintas di Kota Yogyakarta saat libur tahun baru berjalan dengan optimal, tertib, dan nyaman. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005